

Nuestramérica. 2 de diciembre de 2024

Desde el Instituto de Investigación y Análisis Geopolítico Alexandre Pétion, repudiamos categóricamente la operación de prensa desplegada por el abogado chileno Roberto Ávila a partir de su desafortunada intervención en el Encuentro Mundial del Equipo Promotor de la Internacional Antifascista, celebrado en Caracas los días 27 y 28 de noviembre pasados. Ávila utilizó este espacio de unidad y lucha antifascista para promover una narrativa orientada a desacreditar a Daniel Jadue, exalcalde de Recoleta y referente político de la izquierda chilena, en una maniobra funcional a las estrategias del *lawfare* y la posverdad que sustentan los intereses imperialistas en América Latina y el mundo

Durante su intervención, Ávila no sólo evitó mencionar el triste papel del presidente chileno Gabriel Boric - quien de manera injerencista y sin ningún sustento pretendió desconocer el contundente triunfo de Nicolás Maduro y el pueblo venezolano el pasado 28 de julio -; si no que desconoció también la acción selectiva que la guerra judicial o *lawfare* ha desplegado contra Daniel Jadue con el inocultable interés de truncar su vida política, luego de que desplegara en la Comuna de Recoleta una serie de políticas transformadoras en pos de su pueblo y en detrimento de los grandes conglomerados económicos e intereses oligopólicos de industrias como la farmacéutica y se perfilara una vez más como una concreta esperanza revolucionaria para el pueblo chileno.

Cabe recordar que, en el año 2021, Roberto Ávila fue expulsado del espacio «*Socialistas por Jadue*» debido a actitudes y declaraciones incompatibles con los principios de respeto e igualdad que deben regir en cualquier proyecto transformador. Entre estas conductas destacó la promoción de discursos homofóbicos, que no sólo son profundamente contrarios a los valores revolucionarios, sino que constituyen manifestaciones contemporáneas del fascismo, destinadas a dividir y desmovilizar a los sectores populares.

Durante las deliberaciones del Encuentro Mundial, quedó en evidencia que las acusaciones contra Daniel Jadue responden a una estrategia política y judicial carente de fundamentos, destinada a deslegitimar a líderes populares. En este sentido, la comisión encargada de abordar la situación en América Latina no sólo desestimó dichas acusaciones, sino que propuso incluir a Jadue en el listado de figuras perseguidas por el imperialismo, junto a nombres como Jorge Glas, Rafael Correa, Pedro Castillo, Evo Morales, Milagro Sala y Cristina Fernández de Kirchner, entre otros.

El *lawfare* y la posverdad son de las armas predilectas del fascismo moderno, que no necesita uniformes ni desfiles militares para ejercer su dominación. En este contexto, los movimientos y figuras comprometidas con la justicia social y la soberanía popular son blanco de campañas sistemáticas de difamación y persecución judicial.

Expresamos nuestra solidaridad con Daniel Jadue y con todos aquellos que enfrentan la represión imperialista por su compromiso con la emancipación de los pueblos. Reafirmamos nuestro compromiso con la construcción de un frente internacional antifascista, sólido y unido, capaz de enfrentar los desafíos del momento histórico que vivimos.

¡Por la unidad de los pueblos,
en la construcción de un mundo nuevo!